

Fahrradfahrer in Bühl verletzt: Kollision mit Kleinbus am Dienstagmorgen!



Drama im morgendlichen Verkehr in Bühl! Am Dienstagmorgen, dem 10. Dezember 2024, kam es an der Kreuzung Erlenstraße/Economatstraße zu einem gefährlichen Unfall, der einem Fahrradfahrer leichte Verletzungen zufügte. Der Radler war auf der Erlenstraße unterwegs und wollte gerade links in die Economatstraße abbiegen, als ein eilig fahrender Kleinbus-Lenker überholte. Ein schockierender Zusammenstoß war die Folge!

Der Radfahrer wurde umgehend in eine nahegelegene Klinik gebracht, um seine Verletzungen behandeln zu lassen. Finanzielle Schäden? Die belaufen sich auf 500 Euro! Der Unfall zeigt einmal mehr, wie wichtig vorsichtiges Fahren für alle Verkehrsteilnehmer ist. Die Polizei ist auf der Suche nach Zeugen, die mehr Informationen zu dem Vorfall beitragen können. Wer etwas gesehen hat, sollte sich unter der Nummer

07223 99097-0 beim Polizeirevier Bühl melden!

Wichtige Hinweise gesucht!

Es ist von größter Bedeutung, dass wir in unserer Stadt für Sicherheit auf den Straßen sorgen. Jeder Zeuge ist ein wichtiger Teil zur Aufklärung dieses Vorfalls. Bleiben Sie also vorsichtig und achten Sie stets auf die anderen Verkehrsteilnehmer!

Statistische Auswertung

Ort: Siemensstadt, Deutschland

Vorfall: Körperverletzung, Beleidigung

Ursache: homophobe Beleidigungen

Beste Referenz: berliner-zeitung.de

Weitere Infos: polizeiberichte-berlin.de

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](http://News-ag.com)